

本共産党杉並区議会議員

んにちは

2023.1.1 No.466

このニュースへのご感想 **意見をお寄せください!**

杉並区善福寺2-2-11 090-9973-0941 ホームページ

http://yamadakohei.jp

もよろしくお

願

しま

日

本共産党杉並

区

議

寸

は、

本

年

ŧ

並

区

民

 \mathcal{O}

2023年の

新し 1

い年が幕を開けました。

今年

右QRコードを ご活用下さい

と暮らしを守るために全力を尽くす決意です



前向きの変化をさらに前へ

新しい年の幕開け

区政を前へ進め 0 [;Ţ≡]

前

もとで

進

5

れ

館

ź

ź

うとしています。

公という本来あ

るべ

き自治体

0

屝

が 住

開

カン

新たな区政では、

住民の力によって、

民

岸

本 全

区

0

もとで住民との

対

話 市

協 画

を尽 路 ゆ

<

見

-館廃止 区政の

方

針や

街

でを壊 8

す

都 た児

計 童

道

整

備 ИD

は

す

方

向 政

が

示されました。





前区政の諸問題の改善を求め一般質問 昨年7月11日、多くの住民が迎える中、初登 庁する岸本区長(左)

区 一議団の 長 就 任 申 後

な

前

向

きの 並

変化

をさらに前進させるために全力を

区

議団は、

住民生活の守り手となり、



党区議団が追及 前区長の公用車乱脈運用が是正 区長公用車は廃止 車両は一般職員と共用へ

前区政のもとで乱脈運用が繰り返されてきた区長公用 車は、岸本区政では廃止されました。出退勤時の移動は 自転車や公共交通機関、公務間の移動も を共用しています。

前区政のもと、区長公用車は私物化 他地域の選挙応援や夜な夜な新 宿に通う等、23区の区長と比較しても 異常な運行が繰り返されてきました。

0

住

民

0

願

11 が

示され

た結果です。

が下され

「区民の声を生か

んてほ

1

くう多

による区民無視・

区政私物化の区政運

営

生

Ļ

新たな区政が始まり

ました。 では

は、

2

0

22年の

杉

並

区

長選

. 学

岸

本 聡子

区

長 前

緊急事態宣言時、軽井沢ゴル フ場に公用車で移動、飲酒・会 食をしていた問題は、多くのマ スコミに取り上げられました。 党区議団は徹底調査に基づ き、これらの問題を告発。追求 し続けてきましたが、新たな区 政で是正されました。





直ちに 杉 並 区 実 議 施 寸 され、 が 求 8 7 きた学校 価 高 騰 対 給 策 も強 食 費 \mathcal{O}

7

げ

費助成も実施が表明される等、 手立てが始まっていることは重要です。 ・ます。 t 今後、 悪政からの防波 家賃助 成 制 度 冷高 住民生活を支える 齢 者 $\bar{\mathcal{O}}$ 補 聴器購 化 され 引 き

て方針 岸 は 田 基礎 政 が 示 権 自 ż \mathcal{O} 治 もとで、 れ 体 る 中、 \mathcal{O} 責務です。 大軍拡 玉 \mathcal{O} 悪 と社会保障 政 カ 5 \mathcal{O} 防 波 \mathcal{O} 堤 切 ŋ 捨

2022年を振り返って 積極提案で区政動かす

家賃助成 補聴器購入費助成等 生活支援の取り組み実施人

前区政のもとで23区と比較しても、遅れてい た施策が、岸本区政で実施が示されています。

党区議団の論戦で提案し続けてきたことが実 現し始めています。

前区政と岸本区政の比較

住民生活に関わる施策	前区政	岸本区政	
物価高騰に伴う学校給食費	値上げ	値下げ	
23 区中 20 区値上げせず			
家賃助成制度	実施せず	実施へ	
23 区中 19 区で実施		2024 年度	
高齢者の補聴器購入費助成	実施せず	実施	
23 区中 17 区で実施・予定		来年度	

情報の「原則公開」徹底へ

前区政のもとで、区民や議員が求めた情報開示 請求に非開示(黒塗り)が乱発され、開示期間の 延長が繰り返されてきました。

党区議団は岸本区政のもとで改善を要請。区長 は過去の事例を不問にせず、原則公開を徹底する と表明しました。その後、前区政下で非開示(黒 塗り) とされた文書が全面開示されました。



旧開示文書(黒塗り)



新開示文書 (全面公開)

くらし応援の積極提案

岸本区政のもとで、党区議団は住民生活を守る ための積極提案に取り組んでいます。党区議団の 提案が区政運営に反映され始めています。

国保料連続値上げ抑制を

コロナ禍と物価高騰により、住民の暮らしに深 刻な影響を及ぼしている時に、国民健康保険料は 連続値上げされてきました。2022年度は前区長 のもとで1人当り 5512 円の値上げが提案され ました。党区議団は値上げをやめるよう求めまし たが、議会の賛成多数で強行されました(下表)。

値上げ議案に対する各会派の賛否

自民	公明	共産	連携	立民	平和	無維	革新	正理
0	0	×	Δ	0	0	0	×	0

議対は は反対を の× 松は

2023 年度の国保料についても、前年度比1万 9千円の値上げとなる方針(仮計算・繰入無し) を東京都が区に示しました。党区議団は都に軽減 を迫ると共に、区が値上げ抑制の努力を尽くすよ う求めたところ、区は「負担軽減を検討していく」 と答弁しました。

住民合意の無い計画は見直しを

区長選挙の重大争点となった区立施設再編整 備計画による児童館・ゆうゆう館の全館廃止方針 や都市計画道路整備について、住民との対話によ る検証と見直しを実施するよう求めました。

現在、党区議団の提案も踏まえた検証が実施さ れていますが、既に予算化されている方針などが 一部進められる状況もあります。

住民との協議を尽くし、計画の休止も含めた見 直しや代替策を検討することを求めています。

おやじの会の会長へ

子ども達の小学校のおやじの会 の会長を務めることになりました。

何度も固辞してきた のですが…子どもが 3 人もお世話になる小学🕻 校であり、責任を負う ことに。責任重大で目 まいがしますが、子ど も達の笑顔のために必おやじの会の水 死で頑張ります。



鉄砲大会にて。

昨年の一コマ

指揮者を務めました

2022 年度、久々に荻窪 消防団操法大会が実施さ れ、選手(指揮者)を務め ました。結果は第3位。引 き続き頑張ります。



が山 田。

生活相談実施中

杉並区議会議員・社会福祉士とし て、生活についてのご相談をお受 けしています。家族や友人に言え ないことでも、お気軽にご連絡く ださい。

■山田耕平 090-9973-0941

お困りごと等、 お気軽にご相談ください